
理事、役員退任挨拶� 古川直也�幹事

加藤昭二会計、加藤武志社会奉仕委員長　一年間ご協

力大変ありがとうございました。

池田次年度幹事挨拶　石川会長、古川幹事、理事役員

の方々大変ご苦労様でした。

来週から益子年度がスタートします。第62分区ガバナ

ー補佐曽根様の公式訪問となります。

会員皆様のご協力よろしくお願いします。

ニコニコ献金� 親睦活動委員会　大池梨華　及川武一�委員

毅石川会長　１年間本当にお世話に

なりました。

毅板倉副会長　１年間大変お世話に

なりました。

毅古川幹事　石川年度の最終例会で

す。この１年、大変ありがとうご

ざいました。寒河江の写真もありがとうございました。

また、寒河江からサクランボとお酒が届いてます。

毅金尾会員　石川会長１年間御苦労様でした。

毅森会員　会長一年間おつかれさまでした。

毅鎌田会員　今夜で石川年度の最後のＳＡＡです。一年

間ありがとうございました。

毅神田会員　石川会長、１年間ご苦労様でした。

毅西藤会員　石川会長はじめ役員の皆様、一年間ご苦労

様でした。

毅大塚会員　石川会長、板倉副会長、古川幹事、１年間

大変御苦労様でした。

毅齊藤会員　石川会長年度、誠にお疲れさまでした。一

年間、会員増強ロータリー情報委員会として大変お世

話になり、ありがとうございました。

毅高田会員　１年間ありがとうございました。石川会長

ご苦労様でした。

毅曽根会員　石川会長１年間お疲れ様でした。楽しい例

会運営ありがとうございます。

毅吉村会員　久しぶりの参加となりました。次年度も宜

しくお願いします。

毅加藤（雄）会員　今年も親睦委員会にご協力、ありがと

うございます。次年度はメディアで頑張ります。

毅加藤（昭）会員　石川会長、古川幹事、一年間ご苦労様

でした。会計も一年間お世話になりました。

毅宮前会員　長い様な短い様な一年でした。すでに会計、

◎起　　　立　� 西田重人�副ＳＡＡ

◎友情の握手　� 西田重人�副ＳＡＡ

◎点　　　鐘　� 石川博機�会　長

◎開 会 宣 言　� 西田重人�副ＳＡＡ

ロータリーソング 　「それでこそロータリー」

◎ビジター紹介� 板倉利男�副会長

◎会　　　食

会長挨拶� 石川博機�会長

皆さん今晩は。本日いよいよ最終例会となりました。

昨年７月４日の第１回例会より今日で44回目となります。

この１年数々の思いがあります。それは、感謝、健康、

親睦、友好、達成感この五つの言葉であらわすことがで

きます。

会員皆様のご協力もと１年間無事終了することができ

ました。誠にありがとうございます。

次年度益子会長のクラブテーマー「前進の挑戦」に期待

をしまして、簡単ではありますが最後の会長挨拶としま

す。

2017-2018 年度　国際ロータリーテーマ

【ロータリー：変化をもたらす】
2017-2018 年度国際ロータリー会長

イアン  H . S .  ライズリー

ガバナーテーマ

【今 こ そ 行 動 を ！】
国際ロータリー第 2500 地区 ガバナー

成　瀨　則　之

帯広東ロータリークラブ会報
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帯広東ロータリークラブ
会　　　長 石 川　博 機
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【ロータリー親睦活動月間】



もよろしくお願い致します。

毅納会員　入会してから約３ヶ月になります。少しずつ

慣れてきました。優しい先輩のご指導のおかげです。

ありがとうございます。

副ＳＡＡの仕事も始まりました。本年度もよろしくお

ねがいします。

毅高橋会員　石川会長他役員の皆様一年間御苦労様でし

た。

毅池田会員　石川会長、古川幹事、そして役員・理事の

皆様、１年間おつかれ様でした。

毅加藤（武）会員　写真をありがとうございました。

毅及川会員　本年度もありがとうございました。来年度

◎閉会宣言� 西田重人�副ＳＡＡ

◎点　　鐘� 石川博機�会　長

プログラム� 親睦活動委員会

【年度末最終夜間例会】

加藤雄樹親睦活動委員長　

　本日は最終夜間例会です。一年間のご協力ありがとうございました。

加藤武志会員挨拶　

　寒河江さくらんぼクラブからさくらんぼと一般販売されていないお酒が

届いています。丁寧な説明と挨拶文が届いています。きょうの最終夜間例

会で会員方々でご賞味くださいとの事です

◎乾杯　曽根次年度ガバナー補佐

　石川会長、副会長、幹事・理事役員の方々一年間本当にありがとう

ございました。

　今日はその締めくくりとなります。帯広東ロータリークラブ乾杯！

　

次回プログラム予定� 理事会

　７月３日（火）「会長・役員挨拶」）

　　　　　　　第６分区ガバナー補佐公式訪問

　曽根　一 様


